
Ä108 Die Stadt gemeinsam nachhaltig entwickeln (Stadtentwicklung)

Antragsteller*in: Bernhard Ziegler (Frankfurt-Oder KV)
Status: Modifiziert übernommen

Text

Von Zeile 2158 bis 2160 einfügen:
fühlen uns einer nachhaltigen Stadtentwicklung verpflichtet, die an klaren Leitlinien orientiert und
dem Gemeinwohl verpflichtet ist. Mit innovativen und zukunftsfähigen Konzepten für Industrie- und
Gewerbebau sowie zur effizienten Qualifizierung vorhandener Gebiete soll die
Flächeninanspruchnahme reduziert werden.

Begründung

Der Rat für Nachhaltige Entwicklung (RNE), der Rat der Sachverständigen für Umweltfragen (SRU)
sowie der Naturschutzbund Deutschland e.V. (NABU) fordern bis spätestens zum Jahr 2050 die
Inanspruchnahme neuer Flächen auf null zu reduzieren.

Da jedoch auf dem Stadtgebiet von Frankfurt bereits heute ein Überangebot an Industrie- und
Gewerbeflächen vorhanden ist, könnte sogar die Flächeninanspruchnahme reduziert und wertvoller
Boden renaturiert werden, wenn die Potenziale der Innenentwicklung konsequent genutzt, das
Brachflächenrecycling zielgerichtet eingesetzt und ein effektives Flächenmanagement ermöglicht
wird.
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